

Alerta sanitaria en Barrio Estación de Quilimarí por colapso de planta de tratamiento de aguas servidas



El consejero regional de Los Vilos, Juan Hisi, y el diputado por la región, Ricardo Cifuentes, han alzado la voz frente a esta crítica situación, señalando que la falta de gestión ha puesto en riesgo a los habitantes, especialmente a adultos mayores y niños, quienes están expuestos a enfermedades debido a la contaminación.

«Esto pasa por una falta de gestión, hay que decir las cosas como son. Con todo el respeto, le solicito al alcalde, al director del Serviu y al delegado presidencial regional, Galo Luna, que vengan a buscar una solución definitiva», declaró Hisi, enfatizando la urgencia de la intervención. Por su parte, el diputado Cifuentes agregó: «Aquí hay una alerta sanitaria. Ustedes ven cómo los perros toman agua del alcantarillado, y estamos llenos de niños. Se requiere una intervención urgente».

Los vecinos de la zona han expresado su desesperación y frustración ante la situación. «Estamos hundidos en la mierda, perdóneme la palabra. Estamos aburridos de sentir estos olores desagradables. No se puede seguir viviendo así», manifestó uno de los residen-

tes afectados. La comunidad, compuesta por 159 familias, ha tenido que asumir la responsabilidad de la planta, a pesar de que existe una deuda millonaria con la empresa CGE, que ha ascendido de 10 a 32 millones de pesos.

Los habitantes exigen una intervención inmediata del municipio para que se haga cargo de la planta y se solucione de manera definitiva este problema que afecta su calidad de vida y salud. Mientras tanto, la población sigue expuesta a riesgos sanitarios, con aguas servidas sin tratamiento y un sistema colapsado que requiere atención urgente.

La situación ha generado indignación en la comunidad, que espera respuestas concretas y acciones rápidas por parte de las autoridades competentes para evitar que la crisis sanitaria siga escalando.